

## 中国秋季リーグ戦男子1部 First stage 結果報告

広島大学体育会バレーボール部同窓生の皆様

(同窓会連絡フォームへ登録いただいた皆様及び同窓会やコートの仲間等でご連絡いただいた皆様へお送りしています。)

いつも大変お世話になっております。

広島大学体育会バレーボール部です。

10/1、2に広島経済大学において、男女1部 First stage が開催されました。

広島大学男子の結果は、以下のとおりです。

vs 島根大学

○3-0 (25-19、25-22、25-14)

vs 広島経済大学

○3-0 (25-19、27-25、25-21)

vs 川崎医療福祉大学【棄権】

○3-0 (25-0、25-0、25-0)

(広大バレー部 Twitter)

<https://twitter.com/hirodaiVOLLEY>

男子コーチの西尾です。

川崎医療福祉大学の棄権により、今回の秋リーグは、2日目と5日目は試合がなく、1、3、4、6日目が2試合となりました。First stage は、五大学でセットを落とした島根戦、春リーグで敗れた経済戦でのストレート勝ちを目指し、目標通りの結果を取ることができました。

メンバーは、リベロ樋口、セッター松本に、高橋と佐々木でセンターラインを固め、攻撃型エースに稲葉、守備型エースに水谷、そしてオポジットに村上を配置し、タイプの異なる多様なバレーで試合を優位に進めることができました。樋口はレシーブ力にさらに磨きがかかり、松本は相手のブロッカーを翻弄、高橋が相手の速攻を完璧に封じ、水谷、佐々木も要所で得点を重ねました。保坂や中畠、北川や山下なども出場し、チーム全体として経験を積むことができたと思います。

これまでは競り始めるとエースの稲葉にトスが集まっていましたが、今回は競った場面で

も OP の村上、MB の高橋と佐々木、OH の水谷でも得点できたことは、大きな収穫だったと思います。しかし、流れが悪くなると雑なプレーやお見合いの場面もあり、今後の課題も感じました。

今年は 1 週間おきの開催となり、日程としては恵まれているものの、Second stage では平成、東亜、島根、経済の 4 連戦が控えており、ここで全てが決まると言っても過言ではありません。平成、東亜のサーブは非常に強力なので、ビッグサーバーが相手でもサイドアウトが取れるように、この 2 週間で選択肢を増やしていきたいと思います。チームの約束事を改めて確認し、同窓生の皆様に良い報告ができるように頑張ります。

引き続きよろしくお願いたします。